Sitou, un chien parfait C'est un chien absolument adorable...

Je pense que tout le monde se souvient de Titou (arrivé dans un état catastrophique à l'association).

Un mâle trouvé dans un taudis, mis en fourrière, que l'association BPA a pris sous son aile.

Après mon inscription pour être famille d'accueil auprès de la BPA, ce chien est apparu dans ma vie.

Je me souviens encore du début de sa convalescence chez moi où le pauvre Titou était maigre, avait la gale et n'était qu'une plaie. Pas propre, il me laissait des crottes partout dans la maison mais il était bien

Il faut dire que c'est un chien absolument adorable et sans aucun problème.

Je dois reconnaître que je n'ai aucun mérite car c'est un loulou adorable, plein de vie, joyeux et câlin.

Un chien parfait. J'ai toujours eu la chance d'avoir des animaux très gentils et qui me rendent tellement bien cet amour que je leur donne.

trop mignon pour qu'on puisse lui en vouloir!

La BPA donne des nouvelles sur son site... beaucoup commentent.

J'annonce à mon conjoint que Titou va bientôt être à l'adoption. Il me répond "il serait bien ici, adopte-le, c'est pile le chien dont je rêve!" Adopter un nouveau compagnon n'était pas dans mes projets, être famille d'accueil, c 'est surtout pour moi contribuer à redonner un nouveau départ à un loulou.

Un grand merci à Julie qui se reconnaîtra, par respect pour son travail formidable j'ai gardé le prénom qu'elle lui a donné lors du sauvetage, et Isabelle qui a été là pour me rassurer dans mon premier sauvetage, sans oublier Ghislaine. Une équipe hyper dévouée à nos animaux.

A bientôt pour de nouvelle aventure, Bravo la BPA





